

Colbún recibe reconocimiento de Certificación Edificio Sustentable (CES) por central Diego de Almagro Sur

- *La compañía fue premiada por sus oficinas administrativas en la Planta Fotovoltaica Diego de Almagro Sur, destacadas por su diseño sustentable, eficiencia energética y enfoque modular adaptado al entorno del desierto de Atacama.*

Santiago, 30 de septiembre de 2025. En el auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) se realizó la Ceremonia de Entrega del Premio CES 2025, organizado por la Certificación Edificio Sustentable, que reconoce a los proyectos más destacados en sustentabilidad en el diseño y construcción de edificios de uso público en Chile.

En ese contexto, Colbún, la compañía de generación eléctrica y soluciones energéticas, fue galardonada en la categoría Edificio Certificado por el proyecto de las Oficinas Administrativas de la Central Fotovoltaica Diego de Almagro Sur, destacando por su diseño sustentable, eficiencia energética y enfoque modular adaptado al entorno del desierto de Atacama.

Carlos Frías, subgerente de Proyectos Fotovoltaicos, destacó que “este reconocimiento refleja cómo la sostenibilidad está integrada desde el diseño hasta la operación de nuestros proyectos. En Diego de Almagro Sur no solo apostamos por la innovación tecnológica en generación y almacenamiento, sino también por una infraestructura que minimiza su impacto ambiental y se adapta al entorno de forma armónica”.

Por otra parte, Karen Montes subgerente de Contratos y que fue parte de este proyecto, señaló que, “en julio del año pasado, ya habíamos alcanzado una certificación sobresaliente por parte de la CES, con 73,5 puntos. Además, en los Premios CES 2022 se obtuvo el segundo lugar con las oficinas administrativas Central Hidroeléctrica Colbún, que alcanzaron 72 puntos. En tanto, en 2018, certificaron el Edificio Administración Central Angostura, con 33 puntos”.

Con este nuevo reconocimiento, Colbún reafirma su compromiso con la construcción de infraestructura energética sustentable, integrando criterios de eficiencia, habitabilidad y respeto por el entorno desde las etapas iniciales de sus proyectos. La compañía continúa avanzando hacia un modelo de desarrollo energético más responsable, alineado con los desafíos de la transición energética en Chile.

Para más información

Liliana Orellana
Comunicaciones Colbún
Email: lorellana@colbun.cl

Jaime Flores
e-press Comunicaciones
jflores@e-press.cl

Sobre Colbún S.A.

Somos una empresa de origen chileno con 39 años de trayectoria, que combina experiencia, innovación y compromiso con sus clientes y distintos grupos de interés. Nuestro propósito es transformar la energía en equilibrio con el planeta, para hacer realidad los proyectos y sueños de nuestros clientes. Trabajamos para liderar una transición energética responsable, generando energía confiable, limpia y competitiva, y ofreciendo soluciones innovadoras en Chile y Perú. Contamos con más de 5.000 MW de capacidad instalada y una sólida cartera de proyectos de energía renovable.